



**Pädagogisches Zentrum
Schloss Niedernfels**

**Einweihung des neuen großen
Sandkastens – Förderverein des Pädagogischen
Zentrums Schloss Niedernfels**



Foto: Förderverein

Ein lang gehegter Wunsch vieler Kinder jeglichen Alters war die Neugestaltung und vor allem Vergrößerung des Sandkastens, denn manchmal hätte man am alten Sandkasten das Schild „Wegen Überfüllung geschlossen“ anbringen müssen. Aus einer großzügigen Spende standen dem Förderverein Gelder zur Verfügung, um diesen Wunsch nach Vergrößerung zu realisieren. Mit tatkräftiger Unterstützung durch die Hausmeister der Einrichtung entstand ein neu gestalteter Sandbereich; im Sommer sind die Kinder bei ihren Bauarbeiten durch ein farblich attraktives großes Sonnensegel geschützt. Mit einer kleinen Feier wurde der Sandkasten eingeweiht. (MFO)